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下⾚塚、成増、朝霞、志⽊、川越の
東武東上線沿線に住む地元⼤好きスタッフ達による
地元地域を盛り上げたい⼈達の為の会社です。

地元のスタッフが8割のセピアージュは地元のスタッフが8割のセピアージュは

サロンがある東武東上線上の地域の人達をキレイにしサロンがある東武東上線上の地域の人達をキレイにし

美容を通じて幸せな人生を楽しんでもらいたい。美容を通じて幸せな人生を楽しんでもらいたい。

地元を盛り上げて地域貢献がしたい。地元を盛り上げて地域貢献がしたい。

そんな想いで働いているスタッフ達の集まりです。そんな想いで働いているスタッフ達の集まりです。

そのスタッフ達と『共に成長し、共に成功しよう』そのスタッフ達と『共に成長し、共に成功しよう』

という理念を掲げ、仲間を大切にしながらという理念を掲げ、仲間を大切にしながら

地元に必要とされ続ける事が私たちの『成功』です。地元に必要とされ続ける事が私たちの『成功』です。

  

スタッフの声をご紹介
MIO (朝霞市出身） 2年目アシスタント YUNA (新座出身）2年目アシスタント

TADASUKE（志木市出身） ANNA (板橋区出身）

私はなんでもすぐ器用にこなせるタイプでは
ありませんが、セピアージュは
見捨てずにできるようになるまでとことん練習を
見て下さる先輩方が沢山いるのでこんな自分でも
成長を実感しています。
また、スタッフ同士が仲がよく仕事に行くのが
毎日楽しいですね。
ちなみに私自身、小学生の頃からセピアージュの
お客様として通っていたんですよ。

セピアージュは和気あいあいとした
アットホームな雰囲気で幅広いお客様に
ご来店頂き、美容師としていろんな経験が
できる会社です。
練習の時間を営業時間内に作って頂けたり
して自分のペースで成長することができます。
店長、マネージャーが私達の意見を尊重して
くれる働きやすい環境だと感じています。
スタッフ同士が仲が良いのも大きな特徴だと感
じています。

先輩後輩関係なく仲が良く、幹部の方々も
すごく親身になって向き合ってくれるので
美容業ももちろんですが社会人としての成長も
実感できる会社です。
また、僕はブリーチカラー技術を得意として
いますが、他にも一つの技術に特化した
スタイリスト達が多く在籍しているので
それぞれの技術を深く学び、自分の好きな事を
伸ばせるのも良いところだと思います。

6年目スタイリスト 4年目アシスタント （内産休1年）

セピアージュは福利厚生がしっかりしていて
安心して働けています。
私自身、妊娠、出産を経験して現在に至ります。
一見、一般の企業としては普通の事だと思いますが
産後の復帰のタイミングや勤務時間など柔軟に
対応して下さるのが「働きやすさ」につながって
います。
嫌な顔一つせず私達の「働きやすい」や「楽しい」
を追求して居心地の良さを作ってくれている事に
感謝しています。

Sepiage-un (志木） Sepiage-duex (志木） Sepiage-trois (朝霞）

Sepiage-quatre (川越）

Sepiage-sept (下赤塚）

Sepiage-cinq (朝霞） Sepiage-six (成増）

Cafe＆bar＆脱毛サロン Moose(志木）

店舗紹介 Sepiageからメッセージ

店舗紹介動画　約3分 @Sepiage_official

https://youtube/20KrFbhT57k
https://youtu.be/20KrFbhT57k
https://youtu.be/20KrFbhT57k

